

---

## Perhitungan Reliabilitas Dengan Menggunakan Alpha Cronbach

**uji validitas, reliabilitas - direktori file upi** - dengan menggunakan ms excel dan spss bapm november 2008 8 b.1 langkah-langkah pengujian validitas banding tes (1) hitung koefisien korelasi antara skor hasil tes yang akan diuji validitasnya dengan hasil tes yang terstandar yang dimiliki oleh orang yang sama dengan menggunakan rumus korelasi produk momen menggunakan angka kasar **[uji reliabilitas instrumen penelitian dengan cronbach ...** - 0,632. dengan demikian nilai  $r$ -hitung 0,58  $r$  tabel pada taraf significant 0.05 dengan  $dk=n-2$ . berdasarkan perhitungan tersebut maka dilihat bahwa  $r$  hitung  $>$   $r$  tabel ( $0.89 > 0.35$ ), maka berdasarkan criteria tersebut bahwa instrument yang diujicobakan **cara menghitung validitas dan reliabilitas dengan manual** - cara menghitung validitas dan reliabilitas dengan manual read/download cara mudah uji korelasi product moment menggunakan spss - duration: 5:44. uji. objek dan memiliki kepedulian kecil untuk realitas dan validitas pengalaman khusus benda. memiliki track record menang adalah cara paling pasti untuk dianggap kompeten. reliabilitas perangkat lunak **cara menghitung uji reliabilitas secara manual** - menentukan efisiensi, reliabilitas. rumus uji koefisien kontingensi at grenebookshop - download free pdf files secara interatif dengan menggunakan rumus machin dan alpha (manual) rumus untuk menghitung koefisien reliabilitas instrument. sejak tahun 2000 oleh jurusan **bab iv hasil penelitian dan pembahasan a. hasil penelitian ...** - dari tabel perhitungan reliabilitas dengan menggunakan bantuan spss dapat diketahui bahwa nilai reliabilitasnya pada angket metode brainstorming adalah 0.736. untuk melihat apakah instrument tersebut reliabel atau tidak, digunakan  $r$  tabel dengan tingkat kepercayaan 95%. **bab iv pembahasan a. hasil uji reliabilitas** - hasil perhitungan dengan menggunakan rumus reliabilitas koder formula holsti, menunjukan bahwa kesepakatan hubungan antar pengkoding (coder) untuk tema berita tayang sebesar 88%. maka berdasarkan identifikasi dikemukakan oleh  $r$ . holsti kategori sumber berita memiliki korelasi yang sah karena memiliki nilai indeks reliabilitas di atas 0,7 atau 70 %. **bab iv hasil penelitian dan pembahasan a. deskripsi data ...** - perhitungan selengkapnya dapat dilihat pada lampiran 9 -10. 2) reliabilitas tes berdasarkan hasil perhitungan reliabilitas butir soal dengan menggunakan rumus  $k-r$  20, diperoleh nilai  $r_{11} = 0,781$ . dengan mengkonsultasikan pada nilai  $r$  tabel dengan  $n = 39$  pada taraf signifikansi 5% sebesar 0,316. maka instrumen angket dikatakan **bab iv hasil penelitian dan pembahasan 4.1. pengujian ...** - uji reliabilitas kedua variable yaitu variabel disiplin dan efektivitas kerja pns dicari dengan cara menggunakan uji alpha cronbach pada program spss 21 dengan jumlah 30 orang. instrumen kedua variable dinyatakan reliabel jika hasil perhitungan menghasilkan nilai alpha cronbach lebih besar dari harga 0,6. hasil **evaluasi reliabilitas jembatan standar tipe komposit ...** - lalu lintas nominal rsni t-02-2005 bernilai 526,55 knm dengan peluang terlampaui sebesar  $4,5 \times 10^{-7}$  dan indeks reliabilitas struktur jembatan tipe komposit 7,16 yang lebih besar dari target reliabilitas aashto, yaitu 3,50. kata kunci: reliabilitas, lrfd, jembatan komposit, beban kendaraan, beban bergerak **analisis kepuasan pelanggan dengan menggunakan integrasi ...** - uji validitas dan uji reliabilitas dilakukan dengan menggunakan software spss. kuesioner dikatakan valid apabila  $r$  hitung  $>$   $r$  tabel, sedangkan kuesioner dapat dikatakan reliabel apabila nilai alpha conbrach  $>$  0,7. (ghozali, 2011) pengolahan data metode ipa ini menggunakan data nilai rata - rata tingkat kepentingan dan **penyusunan dan pengujian instrumen pendahuluan** - prestasi belajar fisika. hasil analisis uji reliabilitas butir soal menggunakan rumus kuder richadson 20 ( $kr-20$ ). hasil perhitungan pada  $k = 20$  diperoleh  $kr-20$  atau  $r_{11}$  (koefisien reliabilitas alpha) adalah 0,812. berdasarkan interpretasi tabel  $r_{11}$  nilai 0,812 berarti bahwa tingkat reliabilitas / tingkat keajegan tes adalah tinggi. **beberapa uji validitas dan reliabilitas pada instrumen ...** - dengan menggunakan sidik ragam. f. teknik alpha cronbach teknik alpha cronbach penggunaannya bebas seperti halnya pada teknik hoyd. teknik perhitungan alpha cronbach hampir sama dengan teknik hoyd yaitu menggunakan sidik ragam. analisis konfirmatori metode terbaru yang digunakan untuk menguji validitas dan reliabilitas **mengenai pls-sem oleh: jonathan sarwono 2.1 pendahuluan** - akan diolah dengan menggunakan pls sem sebaiknya merupakan data dengan skala pengukuran interval. sekalipun demikian hal ini tidak menjadi keharusan dalam pls sem. pls sem memberi kelonggaran kepada pengguna untuk menggunakan skala pengukuran selain interval dimana hal ini tidak ... untuk reliabilitas dapat (2. reliabilitas ) indikator 2 ) ... **bab iii metodologi penelitian 3.1 metode penelitian** - hasil perhitungan reliabilitas dengan menggunakan spss adalah sebagai berikut : 30 tabel 3.7 hasil pengujian reliabilitas . variabel  $\alpha$  hitung standar  $\alpha$  keterangan kemandirian belajar 0,739 0,6 reliabel interaksi sosial 0,843 0,6 reliabel literasi keuangan 0,809 0,6 reliabel sumber: data primer yang diolah,2017 ... **analisis sem-pls - aisyahaisstarbpkp4ubles.wordpress** - proses perhitungan dilakukan dengan cara iterasi, dimana iterasi akan ... goodness of fit model diukur menggunakan  $r^2$  variabel laten dependen dengan interpretasi ... oleh variasi pf dan goal com. disini terdapat dua kriteria pengukuran reliabilitas yaitu dengan cronbach alpha maupun composit reliabilty. dimana nilai nya diatas 0,70. **bab iii metode penelitian 3.1 desain penelitian** - hipotesis yang menggunakan perhitungan statistik". dengan menggunakan metode penelitian deskriptif verifikatif ini, diharapkan dapat memberikan gambaran yang akurat dan jelas mengenai pengaruh dari variabel-variabel yang diteliti. ... untuk menguji reliabilitas dari alat ukur yang digunakan berupa angket, **bab iv hasil**

**penelitian dan pembahasan 4.1 hasil uji ...** - belajar sejarah dilakukan perhitungan analisis regresi berganda. hasil perhitungan dengan menggunakan alat bantu spss v 16 diperoleh hasil penghitungan diperoleh koefisien regresi dan nilai konstanta seperti pada tabel berikut: tabel 4.6 hasil analisis regresi model koefisien regresi nilai t nilai p 1 konstanta 0,020. **pengolahan data statistik untuk penelitian** - uji reliabilitas teknik belah dua ganjil-genap hitung jumlah nilai untuk setiap pernyataan nomor ganjil (x) dan nomor genap (y) hitung koefisien korelasi antara nilai x dan y dengan menggunakan rumus product moment pearson, diperoleh nilai r hitung =  $r = \frac{1}{21/2}$  (reliabilitas belahan instrumen) bandingkan nilai r hitung dengan r tabel pearson **53 bab iii 1. metode penelitian yang digunakan menurut ...** - perhitungan tingkat kesukaran ini dimaksudkan untuk mengetahui sukar atau mudahnya soal yang digunakan. soal yang baik adalah soal yang tidak terlalu mudah dan tidak terlalu sukar. tingkat kesukaran dari suatu butir dapat dihitung dengan menggunakan rumus sebagai berikut (arikunto, 2007 : 208) keterangan : p = indeks kesukaran **bab iii metode penelitian 3.1 objek penelitian 3.2 metode ...** - uji reliabilitas menurut sugiyono (2010:354) dilakukan untuk mengetahui seberapa jauh hasil pengukuran tetap konsisten apabila dilakukan pengukuran dua kali atau lebih terhadap gejala yang sama dengan menggunakan alat pengukur sama. uji reliabilitas dilakukan untuk mengetahui apakah alat ukur yang dirancang **pengolahan dan analisa data-1 menggunakan spss** - kegiatan monitoring dan evaluasi, baik menggunakan data rutin maupun menggunakan data survei. telah banyak buku panduan yang disusun untuk mengolah dan menganalisa data, namun hanya sedikit yang memberikan contoh-contoh secara nyata yang mudah dipahami oleh peserta pemula. buku panduan ini sengaja disusun secara sistematis, dengan memberikan contoh **bab 6 reliabilitas - staff.uny** - 1. dalam contoh-contoh ini, rumus-rumus reliabilitas diterapkan pada soal tes. dapatkah kiranya rumus-rumus ini digunakan untuk mencari reliabilitas angket? cobalah! 2. perhatikan kembali hasil-hasil perhitungan reliabilitas dengan berbagai rumus. apakah sebenarnya salah satu penyebab perbedaan hasil tersebut? 3. **hubungan antara motivasi belajar dengan disiplin belajar ...** - pengambilan data dengan menggunakan skala psikologis untuk mengukur disiplin sedangkan angket untuk mengukur motivasi siswa. untuk mendapatkan validitas dari perhitungan diperoleh dengan menggunakan rumus korelasi product moment, sedangkan untuk mendapatkan reliabilitas dari perhitungan diperoleh dengan menggunakan rumus alpha. **uji validitas - ikhtianetles.wordpress** - ststistik validitaskonstruk dengan menggunakan ms.excel. menurut jack r. fraenkel (dalam ... manual perhitungan uji validitas soal kognitif item nomor 1 dengan korelasi product moment no. ... internal. pada dasarnya, reliabilitas ini diperoleh dengan cara menganalisis data dari satu kali hasil pengesanan. terdapat bermacam-macam cara yang dapat ... **statistika dalam uji validitas dan perhitungan koefisien ...** - contoh perhitungan koefisien reliabilitas instrumen non tes (kuesioner) teknik statistik perhitungan menggunakan . rumus alpha cronbah.  $r = \frac{tt}{\sqrt{m}}$  = koefisien reliabilitas. m = jumlah butir soal yang valid. vx = jumlah varians skor butir valid. vt = varians skor total butir valid  $t = \frac{v}{m}$  **bab iii metode penelitian a. pendekatan penelitian** - penyusun menggunakan kuesioner tertutup sehingga dengan demikian responden tinggal memilih beberapa alternatif jawaban yang tersedia. penyusun menggunakan kuesioner dengan skala guttman. penelitian menggunakan skala guttman dilakukan bila ingin mendapatkan jawaban yang tegas (konsisten) terhadap suatu permasalahan yang ditanyakan. **validitas & reliabilitas - statistics & measurement** - •tinggi rendahnya reliabilitas ditunjukkan dengan koefisien reliabilitas •koefisien reliabilitas awalnya merupakan korelasi antara dua distribusi skor tes dari dua alat ukur yang berbeda yang dikenakan pada subyek yang sama •koefisien reliabilitas dilambangkan dengan notasi r xx •koefisien reliabilitas berkisar dari 0 - 1 koefisien ... **pengembangan instrumen tes untuk mengukur keterampilan ...** - dengan menggunakan kedua jenis bentuk tes ini, ... dengan menggunakan perhitungan korelasi product-moment dengan angka kasar. persamaan untuk menghitung validitas. ... dari hasil perhitungan reliabilitas tes yang dikembangkan dan telah di ujicoba adalah 0,67. **analisis, validitas dan reliabilitas data** - maksud rumusam ini adalah pengolahan data yang diperoleh dengan menggunakan rumus-rumus atau aturan-aturan yang ada, sesuai dengan pendekatan penelitian atau desain yang diambil. untuk mempermudah cara mengikuti uraian pengolahan data, akan disajikan dengan sistematis yang telah disajikan dengan sistematis yang telah dikemukakan. **analisis psikometri instrumen pengukuran kreativitas ...** - untuk uji reliabilitas menggunakan pearson correlation hasil items pada perhitungan reliabilitas pada sekolah swasta, aspek pengukuran menggunakan tabel modifikasi brent g. wilson maka didapat nilai reliabilitas sebesar .920 dengan n=21. dapat dilihat dari hasil tabel berikut reliability statistics cronbach's alpha n of items .920 21

the donkey that no one could ride ,the doll lost short stories daphne du maurier ,the digital divide arguments for and against facebook google texting and the age of social netwo rking ,the dragonlance legends time of the twins open library ,the drop in my drink the story of water on our planet ,the direct mail solution a business s to building a lead generating sales driving money making direct mail campaign ,the disinformation to ancient aliens lost civilizations astonishing archaeology and hidden ,the digital image second edition 2nd edition ,the dragonriders of pern ,the durrells of corfu ,the dream sleeper a three part plan for getting your baby to love sleep ,the dramatic works of edward bulwer lytton richelieu and money ,the disease to please 1st edition ,the dragon who ate his tail ,the dressmakers war ,the drinking water book how to eliminate harmful toxins from

---

your water ,the discovery of america ,the discipleship study bible new revised standard version including apocrypha ,the dictionary of labour biography vol 12 ,the dollar trap how the u s dollar tightened its grip on global finance ,the discovery of india ,the dogs of winter ,the dream life of balso snell ,the drama of humanity and other miscellaneous papers 1939 1985 cw33 ,the dreyfus affair in french society and politics ,the division of labor in our society ,the dramatic decade indira gandhi years kindle edition pranab mukherje ,the different faces of autonomy patient autonomy in ethical theory and hospital practice ,the directory of knots ,the diffusion of electronic data interchange ,the doonesbury desk diary 1984 ,the domestication and exploitation of plants and animals ,the dreams in witch house and other weird stories hp lovecraft ,the directors cut spotlight 3 js taylor ,the divine spark graham hancock official website ,the drama of cosmic enlightenment parables myths and symbols of the white lotus sutra parables myths and symbols of the white lotus sutra ,the dragon queen tales of guinevere 1 alice borcharadt ,the digital photography book part 5 photo recipes ,the discovery box set ,the dragon princess tales of frog 6 ed baker ,the dogs of winter bobbie pyron ,the driver in the driverless car how our technology choices will create the future ,the digital business start up workbook the ultimate step by step to succeeding online from start up to exit ,the drifters james a michener ,the differential diagnosis of chorea ,the dulcimer book oak record edition ,the differentiation workbook a step by step to planning lessons that ensure all your students meet or exceed the standards ,the doors of his face lamps mouth roger zelazny ,the don grolnick collection ,the dingo a story of first love ,the dukan diet made easy ,the doomsday prophecy ben hope book 3 ,the dinner club ,the doors of perception aldous huxley ,the duleep singhs the photographic album of queen victoria maharajah photo ,the dsdm agile project framework 2014 onwards agile ,the directory of the major texas foundations ,the dream songs poems john berryman ,the dune buggy file ,the dork of cork ,the disposable skateboard bible ,the dictionary of interior design jltek book mediafile free file sharing ,the dodson dotson family of north farnham parish richmond county virginia a history and genealogy and their descendants vol 1 ,the dragon in my garage ,the divine name ,the division 1 8 torrent yourbittorrent com ,the duck that won the lottery 100 new experiments for the armchair philosopher ,the dot make your mark kit ,the drinker hans fallada ,the dog bible 3rd edition ,the driver unknown binding alexander roy ,the dramatic literature of nawal el saadawi ,the doula to birth secrets every pregnant woman should know ,the dumpster diver ,the differential quadrature solution of reaction diffusion ,the diversity of living organisms ,the dord the diglot and an avacado or two the hidden lives and strange origins of words 1st printi ,the disappearance by chitra banerjee divakaruni ,the discourse on the root of existence the mulapariyaya sutta and its commentaries 2nd edition ,the drummers complete vocabulary as taught by alan dawson book 2 cds ,the domain matrix performing lesbian at the end of print culture ,the dolphin people ,the downs syndrome handbook a practical for parents and carers ,the donkey companion selecting training breeding enjoying and caring for donkeys ,the drummer 100 yeas of rhythmic power and invention ,the doctrine of bhakti in vallabha vedanta 1st edition ,the dinosaur coloring book ,the diversity of centering prayer an invitation to baptism and confirmation ,the dutch in the atlantic slave trade 1600 1815 ,the divine liturgy ,the dollmaker ,the double run ,the dreams of interpretation a century down the royal road ,the drawing projects an exploration of the language of drawing ,the dorito effect the surprising new truth about food and flavor ,the dissolute duke ,the dog who loved the moon ,the dictionary of demons by michelle belanger ,the dramatic writers companion tools to develop characters cause scenes and build stories chicago s to writing editing and publishing

#### Related PDFs:

[St 1100](#) , [Sri Suktam Vedanta Spiritual Library](#) , [St John Passion Bwv 245](#) , [Ssd1 Module 01 Exam Answers](#) , [St Louis Rams](#) , [St Sava Serbian Orthodox Church Home](#) , [Ssc Algebra All Exercise Answer](#) , [St Augustine Then And Now Then Now](#) , [St Patrick Day](#) , [St Francis De Sales As Preacher A Study](#) , [Square D Motor Starter Overloads](#) , [Ssd1 Mod 3 Exam Answers](#) , [St Elmo A Novel](#) , [Sri Aurobindo Mystic Saints Of India 1st Published](#) , [Ssc Stenographer Question Paper](#) , [Ssc Ldc Answer](#) , [Srpski Za Strance](#) , [Sql Server Hardware](#) , [Squier Guitar](#) , [Sri Lankan OI English Past Papers](#) , [Sri Vijnana Bhairava Tantra Ascent Saraswati](#) , [Ssc Exam Question Paper In Hindi](#) , [Squiggle](#) , [Sra Rius Moral Distraida Julia](#) , [Ssi Deep Diver](#) , [St John Perse Letters Alexis Leger](#) , [Sql Server Express With Advanced Services Features](#) , [Srpska Istorija Antic Cedimir Vukotic Media](#) , [Srimad Bhagavadgita Rahasya Or Karma Yoga Sastra](#) , [Ssi Open Water Diver](#) , [Sql Ultimate Beginners Andrew](#) , [Srimad Rajchandraji Apos S Atma Siddhi I](#) , [Ssi Open Water Diver Book Answers Chapter 2](#)

[Sitemap](#) | [Best Seller](#) | [Home](#) | [Random](#) | [Popular](#) | [Top](#)